
Zur letzten Sitzung des Integrationsrates am 31.01.2019 lag eine verspätet 
eingegangene schriftliche Anfrage von Herrn Montexier (vom 27.01.2019) vor. Diese 
wurde schriftlich beantwortet (Drucksachennummer 19/0053).  
Hierzu ging am 01.10.2019 eine schriftliche Nachfrage von Herrn Montexier ein. Diese 
wurde weitergeleitet (Drucksachennummer 19/0371) und von der Verwaltung schriftlich 
beantwortet und lag als Tischvorlage vor. 
 
Herr Ünal fragte nach, ob es bezüglich der Beantwortung der Nachfrage 19/0053 noch 
offene Punkte gibt. 
 
Herr Montexier gab zu Protokoll, dass seine Anfrage nicht verspätet war. Inhalt der 
Anfrage war die Belastung für die Kommune aufgrund des Prinzips der Konnexität. Herr 
Montexier wies daraufhin, sich zukünftig zu dem Thema erneut zu äußern. 
 
 
 


